



**Confederación Mundial Exalumnas/os de las Hijas de María Auxiliadora**

Via Gregorio VII, 133 int.4/sc.B – 00165 Roma

Tel.06/63.56.92 – Fax 06/39.37.51.31 – C.F. 97070250580

Web <http://www.exallievfma.org>



Roma, 13 de junio 2008

Prot. P.157

## **PRIMER ANUNCIO Y CONCLUSION DEL AÑO CENTENARIO Y ASAMBLEA MUNDIAL ELECTIVA**

Las celebraciones de clausura del Centenario se llevarán a cabo en Roma del 15 al 22 de marzo 2009. Este primer anuncio tiene el objetivo de organizarnos. Seguirá la convocación oficial de la IV Asamblea Mundial Electiva que se desarrollará en esos mismos días.

Acompañemos este período preparatorio con la oración fervorosa e intensa para que el Espíritu sugiera como tomar las decisiones para el futuro de la Asociación.

El Consejo Confederal, en línea con el Estatuto, según nuestra tradición y haciendo tesoro de la experiencia de trabajo y de compromiso de estos últimos años, les sugiere los criterios para la elección de las/os candidatas/os al nuevo consejo confederal:

La candidata o el candidato debe presentar:

1. Calidad espiritual y humana
2. Competencias varias
3. Disponibilidad al servicio
4. Una experiencia de al menos 5 años de vida asociativa continuada y constante.
5. Disponibilidad a viajar con frecuencia
6. Que tenga acceso a Internet
7. Es conveniente que, antes de dar la propia disponibilidad, cada candidato/a lo consulte con su propia familia involucrándola en la decisión.

Cada federación:

1. Puede enviar una candidata/o
2. La candidata/o debe ser presentado/a por la federación de pertenencia.
3. No es obligatorio para la federación presentar una candidata/o.
4. Enviar a la Sede Central de Via Gregorio VII a Roma (dirigido a la Presidenta confederal) el verbal del Consejo de Federación con la propuesta de la candidata/o.
5. Dicho verbal debe ser firmado por todo el consejo de federación, por la Presidenta, Delegada y por la Provincial (o por la Consejera provincial para la familia salesiana)
6. Les adjuntamos el modelo de tal verbal y ficha para compilar con la información relativa a la candidata o candidato. El verbal y la ficha la deben enviar antes del 24 de septiembre de 2008.

Estoy segura que la propuesta de la candidato o del candidato será en clima de serenidad, con sentido de responsabilidad y clarividencia.

Tengan el corazón y la mente abiertos a proponer sin minimizar el compromiso a la cual la candidato o el candidato asumirá, sino subrayando la belleza de un servicio que será una ventaja espiritual para muchos.

En nombre de sor Maritza y del Consejo confederal me despido afectuosamente y les encomiendo a ustedes y a sus familias al Sagrado Corazón de Jesús. El sabrá apasiguar cada sufrimiento y dar impulso a nuestras acciones.

Carolina Fiorica, Presidenta Confederal